

Gobierno colombiano defiende oportunidad de paz con apoyo ciudadano.



Bogotá, 18 feb (RHC) El abogado Humberto de la Calle llamó a los colombianos a reflexionar sobre las oportunidades que presupone terminar el conflicto armado y a respaldar esa posibilidad, en momentos decisivos de los diálogos con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Durante una conferencia en la Universidad del Rosario, manifestó De la Calle optimismo en torno a los avances en la mesa de concertación entre el Ejecutivo y las FARC-EP, con sede en Cuba desde el 2012.

Estamos más cerca de la paz en La Habana que en Colombia, consideró el vocero gubernamental en dichas gestiones, e insistió en la necesidad de prepararse a lo interno del país para asumir los grandes desafíos del período posbélico.

Al referirse a esos retos mencionó el fortalecimiento de la seguridad y de las instituciones, así como un rediseño de la política.

El portavoz del Gobierno en los encuentros de La Habana comentó que el primer resultado de un acuerdo pacificador debe ser garantizar mayor protección y tranquilidad a la ciudadanía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84611-gobierno-colombiano-defiende-oportunidad-de-paz-con-apoyo-ciudadano>



Radio Habana Cuba